

ENTORNO

Los equipos europeos apoyan a la Uefa y no avalan el Mundial de Clubes ampliado de Fifa

La ECA ha enviado una carta a la confederación asegurando que ninguno de 232 miembros apoya la propuesta del regulador que preside Gianni Infantino, al menos hasta 2024.

Palco23
15 mar 2019 - 16:51

Los clubes europeos apoyan a la Uefa y no avalan su versionado Mundial de Fifa

La Fifa se ha topado con que ahora ninguno de los grandes equipos europeos avala su propuesta de Mundial de Clubes ampliado y cada cuatro años. Pese a que FC Barcelona y Real Madrid lo avalaron públicamente, la Asociación de Clubes Europeos (ECA, por sus siglas) ha enviado ahora una carta a la Uefa en la que asegura que ninguno apoyará el plan de Gianni Infantino, que debe ser ratificado hoy por el consejo de Fifa.

“Estamos firmemente en contra de cualquier potencial aprobación de un Campeonato del Mundo de Clubes reformado en este momento y confirmamos que ningún club de la ECA participaría en una competición de este tipo”, afirma la carta, suscrita por los presidentes y vicepresidente de 15 entidades, incluidas las dos españolas ya citadas, pero también Bayern de Múnich, Juventus, París Saint-Germain (PSG) o Manchester United.

El discurso de los equipos es que, una vez que ya se ha aprobado la creación de una tercera competición internacional en Europa, el calendario no ofrece nuevas ventanas hasta 2024, momento en el que sí podría plantearse este proyecto. Hasta entonces, asegura la asociación a la Uefa, “el mundialito no sería aceptable”, según la misiva hecha pública por el diario alemán *Süddeutsche Zeitung*.

“Tenemos que cuidar la forma de entrenamiento y las vacaciones que necesitan los futbolistas para recuperarse cada temporada que hacen. Si el calendario no se modifica, por supuesto que no podemos estar de acuerdo”, ha señalado hoy el presidente del Barça, Josep Maria Bartomeu, desde Miami (EEUU). [Una posición que contrasta con la mostrada meses atrás](#)

, cuando avalaban el plan antes de que Uefa y ECA alcanzaran un acuerdo hasta 2024.

Infantino trabaja desde hace meses en este proyecto, que este viernes va a tratar el Consejo de la Fifa en su reunión de Miami y que cuenta con el respaldo de inversores asiáticos y árabes, dispuestos a desembolsar hasta 25.000 millones de dólares (22.100 millones de euros) para ponerlo en marcha.